
Ce qui me rend heureuse,

c'est de lire tous ces

temoignages et de s'apercevoir

qu'en fin de compte, il suffit

de pas grand-chose pour être

heureux. Savoir apprécier les

petites choses que la vie nous

offre et de lire ces messages,

ça rend heureux car on se dit

la vie dans le fond, elle est

belle !

Stéphanie 20 ansVilleneuve-la-Garenne
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